

Comunicado de Prensa 006-2024

13 de abril de 2024 - 6:49 p. m.

El Ministerio de Relaciones Exteriores se mantiene atento a la situación en Medio Oriente y recomienda a los connacionales evitar desplazamientos a dicha región, así como exhorta a quienes se encuentren en la zona a tomar las previsiones de seguridad a fin de salvaguardar su integridad física.

La Embajada del Perú en Israel se mantiene alerta a la evolución de la situación a fin de brindar la asistencia que pudieran requerir los residentes y turistas peruanos, quienes deben seguir las recomendaciones de las autoridades locales. Los connacionales pueden tomar contacto con nuestra Embajada a través del celular de emergencia +(972) 52 7050868 y/o correo electrónico consulperu-telaviv@rree.gob.pe.

Se ha instruido a nuestras misiones en los países vecinos a mantenerse alertas y prestos a cooperar en auxilio de los ciudadanos peruanos que pudieran ser afectados.